

Zertifikat



Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle

LVA GmbH

als ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management GmbH, dass die Verarbeitungstätigkeiten von

Holzinger Fischverarbeitungs GmbH (COID: 3300)

**Luckenberg 2
4623 Gunskirchen Österreich**

GS1 GLN(s): 9006265000008
Verpackungscode: 9006265
Behördliche Zulassungsnummer: AT 40457 EG

für den Assessmentbereich:

Schlachten, Filetieren, Marinieren, Räuchern und Verpacken (auf Eis in Styroporkisten oder in Kunststoffbeutel, zT unter Vakuum) von gekühlten und zT tiefgekühltem Süßwasserfischen. Das Unternehmen führt zudem Broker Aktivitäten durch, die nicht nach IFS Broker / einem anderen GFSI anerkannten Standard zertifiziert sind.
(Slaughtering, filleting, marinating, smoking and packaging (on ice in styrofoam boxes or in plastic bags under vacuum) of chilled and sometimes frozen freshwater fish. The company also carries out broker activities that are not certified according to IFS Broker / another GFSI recognized standard.)

Zusätzliche Information:

Neben der eigenen Produktion hat das Unternehmen teilweise ausgelagerte Prozesse.

Ausschlüsse: Vom Zertifizierungsbereich ausgeschlossen sind Fischeaufstriche. Excluded from the certification scope are fish spreads.

Produktscope:

2. Fisch und Fischprodukte

Technologie-Scope(s): C, D, E, F

die Anforderungen des

IFS Food Version 7, OKTOBER 2020

und anderen zugehörigen normativen Dokumenten

auf höherem Niveau

mit einer Bewertung von 97,67% erfüllen.

Zertifikatsnummer:	IFS_22-151-01
Letztes unangekündigt durchgeführtes Assessment:	14.10.2021
Tag des Assessments:	12.10.2022-13.10.2022
Datum der Zertifikatsausstellung:	08.11.2022
Zertifikatsgültigkeit bis:	08.12.2023
Nächstes Assessment ist innerhalb folgender Zeitspanne durchzuführen:	19.08.2023 - 28.10.2023 (Angekündigtes Assessment) oder 24.06.2023 - 28.10.2023 (Unangekündigtes Assessment)

Klosterneuburg, am 08.11.2022

Martin Hofer

Name und Unterschrift des Verantwortlichen in der Zertifizierungsstelle
Adresse der Zertifizierungsstelle: Magdeburggasse 10, A-3400 Klosterneuburg

